

10 Port-Gentil

Vie des entreprises

Un collège des délégués du personnel à Ema-Group

SYM
Port-Gentil/Gabon

Spécialisée dans des travaux pétroliers, cette entreprise gabonaise vient d'installer, en son sein, un collège des délégués du personnel.

LA société Ema-Group a procédé, il y a peu, à l'installation officielle de son collège des délégués du personnel qui joueront, de facto, le rôle de partenaires sociaux. La cérémonie solennelle s'est déroulée en présence de la directrice générale, Fatima Kebé Massolou, assistée du secrétaire général de la Confédération syndicale démocratique du travail (CSDT), Jean-Robert Bounzanga, et de l'inspecteur du Travail, Jean-Félix Iboundzi-Ondo.

Ce dernier a saisi cette occasion pour édifier les délégués fraîchement élus sur leurs missions. « *Tout en vous félicitant pour votre élection comme délégués du personnel et partenaires sociaux, ayez à l'esprit que le délégué du personnel est l'interlocuteur de l'employeur. Il a*



Photo : Koumou

Installation d'un membre du collège des délégués.



Photo : Koumou

Les nouveaux délégués du personnel d'Ema-Group.



Photo : Koumou

Photo de famille entre les responsable d'Ema-Group et leurs partenaires sociaux.

pour mission de présenter à l'employeur toutes les ré-

clamations individuelles ou collectives des agents. Allu-

sion faite à celles qui n'auraient pas été directement

satisfaites sur les conditions de vie et de travail. Il

doit aussi veiller à l'application des conventions collectives, aux classifications professionnelles et taux de salaire. De même, il doit également veiller à l'application des prescriptions relatives à l'hygiène et à la sécurité sociale de nos travailleurs...» a déclaré l'inspecteur du travail.

Pour sa part, le secrétaire provincial du CSDT a invité les nouveaux délégués du personnel à faire preuve de responsabilité et de sérieux dans l'exercice de leurs fonctions syndicales : « *Vous n'êtes pas des va-t'en-en guerre, mais des partenaires sociaux. Faites-nous donc un syndicalisme responsable et non un syndicalisme tapageur, qui ferait noyer tous les efforts consentis à ce jour par l'employeur. Le salarié n'a pas que des droits, il a aussi des devoirs* », a-t-il rappelé.

Au nom du personnel et de ses collègues délégués du personnel, Serge Alain Mombo a promis qu'ils ne ménageront aucun effort pour mener à bien la mission qui leur est ainsi confiée. Toutefois, ils sollicitent « *une franche collaboration de la part de la direction générale* ».

Transport en commun

Les taxis sans numéro de portière à la fourrière

RAD
Port-Gentil/Gabon

LES taxis et autres transporteurs en commun exerçant sur le périmètre urbain de la capitale économique font, depuis quelques jours déjà, l'objet d'une traque par les services de la municipalité. Il leur est reproché de tenter de se soustraire du paiement de leur numéro de portière. Alors même que l'acquittement de cette redevance constitue, argue-t-on, l'une des sources



Photo : Julie Ngumbi

La chasse aux taxis sans numéro est désormais lancée.

financières importantes pour l'hôtel de ville local, au titre de ses recettes propres. Il n'en fallait pas plus pour que le premier magistrat de cette ville, Bernard Ape-

rano, tenant compte de la situation économique peu reluisante du moment, monte au créneau. Tapant du poing sur la table et enjoignant l'ordre d'arraisonner les taxis et autres



Photo : Julie Ngumbi

Des taxis immobilisés pour absence de numéros de portière.

transporteurs en commun qui ne sont pas toujours en règle. En dépit des multiples sursis à eux accordés. Pour tenter de contourner la décision de l'autorité municipale, quelques

transporteurs en commun ont choisi certaines heures pour circuler. Généralement la nuit. C'est-à-dire le moment où les agents contrôleurs de la mairie ne sont plus en service.

Mais durant la journée, la police municipale veille au grain et place systématiquement en fourrière les taxis des indélécats. Histoire de les contraindre à s'acquitter de leurs taxes. Il faut dire que chaque année, c'est le même scénario. Les transporteurs en commun de la capitale économique traînent souvent les pieds lorsqu'il s'agit d'aller s'acquitter de leurs taxes à la mairie. Ils prennent pour prétexte que le transport en commun à Port-Gentil n'est plus assez rentable, du fait du marasme économique actuel...

Vie des associations/ "L'Opération enfant de Noël"

Pour l'évangélisation des enfants

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

UNE délégation de l'Organisation non gouvernementale (Ong) "L'Opération enfant de Noël", conduite par la coordinatrice nationale en charge de la mobilisation des partenaires, Marie-Claire Mengue, vient de séjourner dans la capitale économique. Objet de

cette visite : venir en appui aux églises du Réveil pour l'évangélisation des enfants.

A cette occasion, l'intervention de Marie-Claire Mengue s'est voulue lacconique. Résumant simplement le bien-fondé d'évangéliser des enfants, maillons vulnérables de la société. « *Dans Marc 10 - versets 6 à 13 -, et dans Romains 15 (versets 20 et 21), vous trouverez les raisons qui incitent à évangéliser les enfants. L'ambition*



Photo : Jean Paulin Allogho

L'église du Réveil "Maranatha Vision" fait partie de celles choisies pour évangéliser les enfants.

de notre Ong est d'aller vers ceux qui n'ont pas en-

core appréhendé l'évangile et découvert ses bienfaits.

Les valeurs de l'Opération enfant de Noël sont, en effet, la prière, le plan stratégique, sans oublier le projet qui se fait obligatoirement avec l'église locale, dans l'optique de sa croissance. J'ose croire que le coordinateur provincial, le prophète Chéri Bédel Yembi, veillera scrupuleusement à la bonne marche de l'Ong ici à Port-Gentil en particulier, et dans la province de l'Ogooué-Maritime en général», a souligné la coordinatrice

nationale de l'ONG. Avant de poursuivre : « *Notre souci est de partager cette passion avec des enfants, pour faire d'eux des disciples de la bonne parole. Mais ne peuvent devenir nos partenaires, dans ce contexte précis, que les églises locales, les organisations et les groupes qui s'associent avec nous dans le souci premier de proclamer la bonne nouvelle de Jésus-Christ, par des boîtes-cadeaux et la littérature.* »